



NOTA DE PRENSA

EL AYUNTAMIENTO DE CASTRO-URDIALES ANUNCIA LA CELEBRACIÓN DE LA XXX EDICIÓN DE LA GALA DEL DEPORTE CASTREÑO EL 10 DE ENERO DE 2026

Se trata de anunciar las candidaturas finalistas en las distintas categorías, las cuales se publicarán en la pagina web del Ayuntamiento

El Ayuntamiento de Castro-Urdiales y la Concejalía de Deportes anuncian la celebración de la **XXX Edición de la Gala del Deporte Castreño de 2025**, un evento que reconoce las destacadas contribuciones y logros en el ámbito deportivo de nuestros deportistas, tanto a nivel individual como de club. “Este evento anual, premia los logros obtenidos por nuestros deportistas locales y reconoce su dedicación y esfuerzo en la promoción del deporte en nuestro municipio”, explica el Concejal de Deportes, **Francisco Vilella**.

La Gala del Deporte Castreño se llevará a cabo el **10 de enero de 2026 a las 20.00 horas en el Polideportivo Pachi Torre**. Contará con la presencia de deportistas locales, entrenadores y clubs castreños, y aficionados para resaltar y celebrar los éxitos deportivos del año y fortalecer aún más el espíritu deportivo en Castro-Urdiales.

El Concejal de Deportes expresó que, “La Gala del Deporte Castreño es una oportunidad para reconocer el talento, la dedicación y el espíritu deportivo de nuestro municipio”.

“El año 2025, ha sido, nuevamente, un gran año de éxitos, por lo que será una gran oportunidad no solo para celebrar y compartir todos juntos los logros obtenidos, sino también para fomentar la participación en el deporte y la actividad física entre los ciudadanos de todas las edades, comenta el concejal”, añade **el Concejal**.

La Alcaldesa de Castro-Urdiales, Susana Herrán, apunta que, “El Ayuntamiento tiene el compromiso con el fomento del deporte en nuestra ciudad, promoviendo la actividad física y el bienestar entre los castreños y castreñas. En esta gala, rendiremos de nuevo el merecido homenaje a nuestros y nuestras deportistas que han competido a nivel local, nacional e internacional, y que han llevado el nombre de Castro-Urdiales con orgullo en cada competición”.

En Castro-Urdiales a 29 de diciembre de 2025
Concejalía de Deportes